



すみれぐみ



🎄 クリスマス会に向けて 🎄

クリスマスは、イエス・キリスト誕生を祝う日であることを伝えて楽しみに待てるように、家庭へのプレゼント作り、玄関ホールのツリーの飾りつけをしました。クラスにも長靴やリースを飾り華やかな雰囲気になっています。点灯式では、皆で飾ったツリーに電気をつけると、キラキラとひかり「わー」と歓声を上げていました。色々なところにあるクリスマスの飾りを見ては「これなに?」「りんごだ」と言い喜んでいきます。

わぁーきれい



ここにつけよ



いっぱい



🌸 うがい指導 🌸

朝の支度や上履きの脱ぎ履きなど、自分で出来る事が増えてきました。食事の後のブクブクうがいも慣れてきて、今回は、戸外から帰ってするガラガラうがいの指導をしてもらい真剣に聞いていました。口に水を入れて上を向き「ガラガラ」と出来るお友だちもいましたが、まだ難しいようで、出来ているつもりで「聞こえた?」と言っている子もいました。乾燥するこの季節、うがいが習慣になるといいですね。



ガラガラ



1月7日からホールで過ごします。持ち物はカバンで管理しますので、**カバンに(上着、ズボン、肌着、靴下)2組、ループタオル1枚を毎日お持ちください。**
※持ち物すべてに記名をお願いします。